

■米国：Con Edison 社が送電線、ガスパイプライン事業専用の子会社を設立

ニューヨーク州最大の電力会社 Con Edison 社は 2016 年 1 月 25 日、送電線およびガスパイプライン開発プロジェクトに特化した新たな子会社 Con Edison Transmission 社を設立すると発表した。現在 Con Edison 社は、他のニューヨーク州の電力会社と共同で、送電線開発プロジェクトを手掛ける合併企業 New York Transco を設立しているが、今後は Con Edison Transmission 社としてプロジェクトに出資する。また、ガスパイプラインに関しては、米国で最大の天然ガス埋蔵量を有する Marcellus ガス田と北東部の大規模需要地帯を結ぶパイプライン開発などを手掛けていく予定である。Con Edison Transmission 社の社長に就任する Joseph Oates 氏（Con Edison 社の副社長）は、「我々は、お客さまに多様性のあるエネルギーを低コストで供給するための輸送インフラ整備に焦点を当てていく。再エネの普及拡大やシェールガス革命など、米国のエネルギー環境が急速に変化する中、輸送インフラ整備に特化した子会社を設立することは、我々にとって自然な流れだった」と述べている。